
保育審議会だより 第4号
令和６年１２月２４日
国立市子ども家庭部
保育幼児教育推進課発行

こんな議論が行われました

ほ い く し ん ぎ か い

（１）前回の国立市保育審議会において、修正案を検討することになった「保育の質の
確保・向上に関する評価の観点」について
・事務局から下記の２つの観点（修正案）等をお示しし、ご承認いただきました。
①公立矢川保育園の保育が事業団運営の矢川保育園にどのように引き継がれたか
②市内の保育・幼児教育の推進・向上のための実践の場になっているか

（２）委員の方々の現地視察（矢川保育園・西保育園）の主な感想
・矢川保育園における物的環境（構造）について多くのご感想がありました。
四角形でない園舎・部屋の形状や、遊具の使い方等について、保育者が配慮・
工夫しながら保育する必要があるようだというご感想がある一方で、重大な
課題というのは見つからなかったというご意見などもありました。
・矢川保育園における保育者と子どもたち、子どもたち同士のやり取り（プロセ
ス）について、委員ごとに視察された場面が異なる中、子どもたちが思い思い
に自分の遊びを展開していたり、良い雰囲気で進んでいると感じられたとの
ことでした。

・公立保育園を視察された委員からは、ちょうど行事（芋煮）の日に視察され、
過去は焼き芋であったところ、子どもがより行事に参加できるよう職員が考え
て芋煮に変更したという経緯を聞きながら様子を見ることができ、良いシーン
だとお感じになったとのご感想がありました。

（３）職員へのヒアリングついて
・矢川保育園の職員、矢川保育園に派遣されていた市の職員に対してのヒアリン
グを行うため、日程や対象、質問内容についてご意見をいただきました。

「国立市保育整備計画」では、２園目以降の公立保育園の民営化については、１園目（矢川保育
園）の評価を行ったうえで順次進めていくこととしています。その評価検証を行うため開催してい
る「国立市保育審議会」の内容をお伝えするため、市は、「保育審議会だより」を発行しています。
今号では、１１月２５日に開催された第４回保育審議会の内容についてお伝えします。第４回保
育審議会では、委員の方々の現地視察の感想の共有や、今後のヒアリング調査の運営方法等につい
てのご審議をいただきました。

矢川保育園の保護者の皆様へ
お忙しいところアンケート調査へのご協力をいただき誠にありがとうございました。

（問い合わせ）
国立市 子ども家庭部 保育幼児教育推進課 保育・幼稚園係
電 話：042-576-2427（直通）
メール：sec_hoiku@city.kunitachi.lg.jp

次回、第５回国立市保育審議会は、令和７年１月22日（水）午後
６時３０分からくにたち総合体育館２階会議室にて開催予定です。
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